



カメラリポート

成長を感じたスポーツの秋

10/5



松田・寄幼稚園の合同運動会

10/12



松田さくら保育園の運動会

松田・寄幼稚園、松田さくら保育園で運動会が開催されました。園児たちは、元気いっぱいに練習の成果を発揮していました。保護者からは、温かい声援と拍手が送られていました。また、地域の皆さんにおかれましては、運動会についてのご理解・ご協力ありがとうございました。

10/1・2



飲食店など町内産業の活性化を図るため開催した第13回松田ちよい呑みフェスティバルは、町内外から約1,300人の方にお越しいただきました。チケットは完売し、新松田駅前や商店街はにぎわっていました。

10/10



町では、「災害時における飲料水などの供給及び輸送に関する協定」を富士忍野名水(株)および富岳通運(株)の3者で締結しました。平時より強力な関係の構築を進めてまいります。

10/10



地域座談会が城山自治会で開催されました(14人出席)。座談会では自主防災や災害対応について多くの意見が出されました。皆さまからのご意見やお声を町政運営に活かしてまいります。

10/14



スポーツフェスティバルが松田中学校体育館などで開催されました。子どもから大人まで多くの方(約150人)が綱引きなどのスポーツを楽しみました。

10/19



寄地区にて狩猟に興味がある方を対象に「2024まつだハンターハウス」を開催しました。参加者(19人)には、わなの設置やジビエを使った料理を食べるなどの体験をしていただきました。

10/20



松田町・寄合併70周年記念商品として販売予定の芋焼酎の材料となるサツマイモ(紅はるか)を約1.6トン収穫しました。当日は雨の中の作業でしたが、東海大学・昭和女子大学・立花学園高等学校の生徒(30人)の皆さんにご協力をいただきました。

●人口 10,271人(-18) 男 5,097人 女 5,174人 ●世帯 4,553世帯(-11) 令和6年10月1日現在 ()内は、前月比

騒音などで町同報無線が聞き取れないときは…フリーダイヤル 0120-04-1221